

Berdoalah untuk saya...

reinhart1010.id – 2 May 2024 • (Updated 2 May 2024)

From <https://reinhart1010.id/blog/2024/05/02/berdoalah-untuk-saya>.

Scan the QR Code to view the article on your device or web browser.



Content may subject to copyright. Visit the original website to view copyright and licensing information about this content. QR Code is a registered trademark of DENSO WAVE, Inc. in Japan and other countries. Generated on 2025-05-23 08:36:51.

Semenjak saya terakhir kali menulis tentang [serentetan masalah aplikasi pemerintah](#), dan [ambisi pemerintah yang ingin menjadi Gojek](#), saya memutuskan untuk diam berbulan-bulan.

Sejujurnya, saya bisa saja melanjutkan serial postingan tersebut, karena hari demi hari ada hal-hal rahasia yang sudah mencuat kepada publik. Tak sedikit juga asumsi saya tentang aplikasi pemerintah terbukti benar.

Karena [sesuai hikmat Tekotok](#), di negeri kotok ini siapa yang mengkritik aplikasi pemerintah BAKAL DIANGKAT JADI DUTA APLIKASI PEMERINTAH!!!!!!

Tapi keterlibatan saya dalam aplikasi pemerintah yang berikutnya ini justru membuat saya cukup sadar betapa salah arahnya pemerintah dalam berbagai hal.

Ada yang baru saja menunjukkan RUU kepada saya bahwa Komisi Penyiaran Indonesia ingin mengawasi situs apapun yang menggunakan fitur *live streaming* (padahal kasus seperti ini seharusnya lebih cocok dalam pengawasan iklan video), konspirasi pemblokiran situs Bit.ly, pemblokiran layanan Statically (salah satu produk dari [rekan sebangsa saya](#)) dan sebagainya.

Saya sudah lama jauh dari komunitas Rizky Salminen dan rekan-rekan, termasuk yang mengkritik pemerintah secara bertubi-tubi, dan yang memblokir saya di Twitter karena membuktikan meme “L+Ratio” telah terekam sejak era kitab Daniel pasal 5. Apapun itu, saya ingin mengirimkan pesan yang satu ini:

[26] Saudara-saudara! Coba ingat bagaimana keadaanmu pada waktu Allah memanggil kalian. Cuma sedikit saja dari antaramu yang bijaksana, atau berkuasa, atau berkedudukan tinggi menurut pandangan manusia.

[27] Sebab memang Allah sengaja memilih yang dianggap bodoh oleh dunia ini, supaya orang-orang pandai menjadi malu. Dan Allah memilih juga yang dianggap lemah oleh dunia ini, supaya orang-orang yang gagah perkasa menjadi malu. [28] Allah memilih yang dianggap rendah, hina, dan malah yang dianggap tidak berarti oleh dunia ini, supaya Allah menghancurkan yang dianggap penting oleh dunia. [29] Dengan demikian tidak seorang pun dapat menyombongkan diri di hadapan Allah.

1 Korintus 1:26-29 BIMK

Saya bukanlah Menteri Komunikasi dan Informatika yang sering anda hujat, namun orang-orang seperti saya- (dan juga Anda) -lah yang justru menjadi solusi bangsa, apalagi jika bangsa itu sangat bergantung kepada “Ketuhanan Yang Maha Esa”.

Dan melihat tren kebobrokan pejabat-pejabat pemerintah dalam 2 tahun terakhir, kepercayaan saya semakin kuat terhadap Daniel 5, yang membuat saya diblokir seseorang di Twitter. Kalau Anda benar-benar percaya bahwa Tuhan-lah yang memegang segala kuasa, **Anda juga harus percaya bahwa Tuhan sanggup menghancurkan mereka yang korup, dan Tuhan akan menaikkan orang-orang yang tak layak secara hukum untuk memalukan mereka semua yang di atas.**

Mereka yang berpesta pora, dan yang memperalat Tuhan dan agama, semuanya akan ditangkap dan dihancurkan oleh Tuhan. *Mene, Mene, Tekel, Ufarsin.*